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Aos sete dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, na Câmara 
Municipal de Vereadores, às dezenove horas, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em Sessão 
Legislativa Ordinária, com a presença de todos os Vereadores e do assessor jurídico. O Presidente 
Juliano Kohl saudou a todos e invocando a proteção de Deus iniciou os trabalhos. Ata: Foi posta 
em votação a Ata 23/2022, que foi aprovada com abstenção de voto do Vereador Heitor, por não 
estar presente naquela sessão. Tribuna: Silvia Patrícia da Costa, do PTB, saudou a todos e disse 
querer colocar para a população sobre o andamento da moção de apoio ao agronegócio, 
encaminhada por ela na última sessão. Informou que no dia vinte e quatro de novembro participou 
da comemoração da AVAT, ocasião em que conversou com diversos Vereadores, com o 
Presidente Leandro Mariante, quando teve a oportunidade de fazer a entrega dessa moção e pedir 
a movimentação de todas as autoridades políticas para que se mobilizem em relação a este setor 
tão importante e que enfrenta muitas dificuldades. Comentou que no dia vinte e nove de novembro 
foi a Porto Alegre, quando procurou o Secretário de Apoio e Gestão Administrativa e Política do 
Estado, Deputado Ronaldo Santini, para conversar sobre diversos assuntos do Município de 
Colinas e após realizou a entrega da moção. Falou que o Secretário se comprometeu em articular 
ações e mobilizações para fortalecer este importante segmento na economia do Rio Grande do Sul 
e que afirmou levar e colocar em pauta na reunião da Casa Civil com os prefeitos do Vale, que 
aconteceu nesta segunda-feira, na qual o Prefeito Sandro esteve presente. Comentou que nessa 
reunião falaram sobre o sistema integrado de produção, apresentaram as demandas tributárias que 
envolvem Municípios em que tem a criação de suínos e aves, sendo que tudo ficou para análise da 
Secretaria da Fazenda. Dando continuidade, disse ter realizado agenda na Assembleia Legislativa, 
no Gabinete do Presidente da Comissão da Agricultura do Estado, oportunidade em que foi 
recebida pelo Presidente, Deputado Adolfo Brito, quando conversaram sobre as situações de 
dificuldades que o produtor rural vem enfrentando. Comentou ter solicitado apoio da Comissão da 
Agricultura e fez a entrega do ofício ao Presidente, que informou que essa moção será protocolada 
e encaminhada para apreciação na próxima reunião ordinária da Comissão. Informou que esta 
reunião aconteceu agora, quinta-feira, dia primeiro, a moção foi lida, colocada em pauta e está 
sendo avaliada por todos da Comissão da Agricultura do Estado. Por fim, mencionou ter visitado e 
protocolado na Bancada do Estado do PTB, agora Mais Brasil 25, o ofício com solicitação, 
oportunidade em que foi recebida pelo Presidente Estadual do PTB e também Deputado Elizandro 
Sabino. Falou que assim como se comprometeu em ajudar neste setor, o que estiver ao seu 
alcance, irá fazer, irá lutar, mas reforçou que ninguém faz nada sozinho, é fundamental que sejam 
elaboradas ações, estabeleçam leis com o objetivo de superação das dificuldades que o agro vem 
enfrentando, pois é preciso valorização neste setor. Salientou querer deixar a sua preocupação 
também e fazer um alerta aos agricultores que utilizam as máquinas agrícolas, que tenham o maior 
cuidado ao trabalhar com elas, pois máquinas agrícolas são para facilitar a vida e não para tirá-la. 
Falou que, muitas vezes, por um descuido ou imprudência, pode ser fatal, lamentando as vidas 
perdidas e deixando seus sentimentos a esses familiares. Comentou que agora vem um período de 
corte de milho para silagem, sendo que todo mundo tem pressa em colher e fazer um novo plantio, 
um novo cultivo, porém é preciso cuidar mais. Finalizando, parabenizou a todos as equipes que 
participaram da Copa Colinas de Futsal e Vôlei. Agradeceu a Deus pela saúde, pediu que 
abençoasse esta Cada Legislativa e a todas as nossas famílias. Sandra R. Fusiger, do PTB, 
saudou a todos e iniciou falando sobre a indicação do seu colega Marcelo, em relação à instalação 
de uma tenda móvel na Praça dos Pássaros, que interliga a concha acústica e a praça da 
alimentação, para que não seja necessário cancelar eventos de acordo com a instabilidade do 
tempo. Salientou ser bom que o Vereador tem essa preocupação, porém faz muito tempo que está 
batalhando por esse fim também, porque certamente fica chato para todos que se dedicam para 
que o espetáculo de sucesso aconteça, ter um evento cancelado de última hora, como quase foi o 
caso do evento da noite natalina no sábado passado. Comentou que, graças a Deus, não choveu a 
chuva não veio e o evento pode ser realizado, pois todos estavam programados para que ele 



ocorresse tanto os artistas, quanto o público que prestigiou, além, da expectativa dos 
empreendedores da Praça, que se preparam para essa noite. Afirmou que tanta é sua 
preocupação, que encaminhou junto a vários gabinetes de deputados federais parceiros, solicitação 
de uma emenda parlamentar, junto ao orçamento da União dois mil e vinte e três, para demanda de 
uma cobertura fixa na Praça dos Pássaros, podendo esse espaço ser mais bem aproveitado, 
explorado ao longo de todo o ano, independente da condição climática e agregando ainda mais 
atrações, alavancando ainda mais o turismo em toda região. Mostrou o ofício que encaminhou, 
dizendo ter ido para vários gabinetes de deputados, para Senador e demais parceiros que eles têm. 
Afirmou ter muita expectativa de êxito quanto a essa solicitação. Após, parabenizou a todos os 
envolvidos nos eventos natalinos nas comunidades e na Praça dos Pássaros, agradecendo a cada 
um. Parabenizou também a todas as equipes vencedoras do campeonato que terminou sexta-feira, 
parabenizou a cada uma que participou e a todos os campeões em especial. Convidou toda a 
comunidade colinense e comunidades vizinhas para prestigiar o reconhecido e lindo espetáculo 
natalino, Natal Luz e Vida de Colinas, intitulado O Milagre da Paz, que acontece nesse final de 
semana, em duas sessões, dias nove e dez, com início às vinte e trinta no ginásio municipal. 
Informou que o ingresso é solidário, pode ser adquirido previamente nos pontos de troca ou na 
noite do espetáculo, em troca de um alimento, ração ou brinquedo, sendo que todo o material será 
doado para entidades sociais. Marcelo Schroer, do MDB, saudou a todos e disse que, em relação 
à indicação, a mesma se faz necessária para não causar transtornos a todos que tem comércio na 
Praça. Salientou que, como a Vereadora Sandra falou, eles se programam, compram gêneros 
alimentícios, compram bebidas, se programam para a atração que vai acontecer em tal dia. 
Comentou que no sábado foi cogitada a transferência de local, até que algumas pessoas se 
manifestaram dizendo que isso não seria possível, pois se preparam para ter o evento na Praça. 
Explicou que essa indicação para ter um toldo móvel ou uma tenda, é bem simples, pode ser 
colocada lá somente em casos de chuva. Disse à Vereadora Sandra, que quanto a essa outra 
questão de ofício, para solicitar uma cobertura permanente, vem a questão da administração, ou 
deixam a Praça toda fechada ou toda ela aberta. Salientou serem opções de cada administração, 
sendo que sua sugestão é fazer isso, justamente para a Praça ficar ao ar livre e em caso de chuva, 
colocar a lona por cima e fechar, bem prático e simples. Falou que, de qualquer forma também, é 
elogiável a solicitação e, quem sabe, vem o recurso. Após, comentou que também gostaria de 
parabenizar todos os participantes do campeonato de futsal e vôlei que teve encerramento na 
sexta-feira. Disse que os jogos foram muito bons, acredita ter sido dentro do esperado, com 
público, organização boa, mas com uma ressalva, pois foi procurado por muitos que o 
questionaram sobre o pagamento de ingresso para ver a premiação. Falou não competir a ele, mas 
acredita que isso não foi uma escolha muito boa, porém, de qualquer forma, quem organizou e 
tinha programado todo um show e também, que bom que fez, teve um bom público lá. Finalizando, 
deixou um convite a todos, pois no dia dezoito de dezembro vai ter a confraternização do Projeto 
Renascer, com almoço no domingo e os ingressos estão à venda com o pessoal que faz parte do 
projeto e quem quiser está convidado para ir lá. Informou que será colocado uma televisão para 
olhar a final da copa, enfim, todos estão convidados.  Projetos: Emenda n° 01/2022 ao Projeto de 
Lei n° 048-02/2022 – Art. 1º Altera a redação do “caput” do artigo 8º do Projeto de Lei nº 048-
02/2022, que passa a ter a seguinte redação: “Art. 8º Fica o Poder Executivo, mediante Decreto, 
autorizado a abrir créditos suplementares, até o limite de 10% (dez por cento) da despesa total 
fixada, compreendendo operações intra orçamentárias, com a finalidade de suprir insuficiências dos 
Orçamentos Fiscal e de Regularidade Social, respeitadas as prescrições constitucionais e os 
termos da Lei Federal n° 4.320, de 1964, mediante utilização de recursos provenientes de:”. 
Aprovada com quatro votos favoráveis dos Vereadores Fabiel Zarth (MDB), Marcelo Schroer 
(MDB), Valmir Lagemann (MDB) e Rodrigo Horn (MDB); três votos contrários dos vereadores 
Darlan Messer (Progressistas), Heitor Schmidt (Progressistas) e Sandra Raquel Fusiger (PTB); e 
uma abstenção da vereadora Silvia P. dos Santos da Costa (PTB). Projeto de Lei n° 048-02/2022– 
Estima a receita e fixa a despesa do Município para o exercício financeiro de 2023 e dá outras 
providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n° 053-02/2022 – Disciplina a concessão 
de patrocínio pela Administração Pública do Município de Colinas. Aprovado por unanimidade. 
Indicações: indicação n° 014/2022 – Indica ao Poder Executivo que, através de Secretaria 
competente, adquira tenda móvel para ser instalada em frente à concha acústica e próximo à praça 



de alimentação na Praça dos Pássaros em caso de chuva nos dias de eventos programados 
naquele local ou providencie a instalação de estrutura metálica, nos locais supracitados, sobre a 
qual possa ser colocado um lonão nessas ocasiões. Aprovada por unanimidade. Moção de Apoio 
– de autoria do Vereador Rodrigo – Moção de apoio ao chamamento de todos os aprovados na 
primeira fase do concurso vigente da SUSEPE/RS, para que sejam convocados para a segunda 
fase (teste de aptidão física), prevista no certame. Aprovada por unanimidade. Nada mais havendo, 
o presidente encerrou a sessão às dezenove horas e vinte e cinco minutos e convocou próxima 
sessão para o dia vinte e um de dezembro de dois mil e vinte e dois, no mesmo horário e local. 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Colinas, sete de dezembro de dois mil e 
vinte e dois. 
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